



08.11.2020

Bürgerinformation

Liebe Warnauerinnen, liebe Warnauer,

an dieser Stelle einen herzlichen Dank an die freiwilligen Helfer, die sich auf meine Bitte um Mithilfe für die Familie Ohmat in der letzten Bürgerinformation gemeldet haben. Dadurch ist der Fahrdienst in Zukunft gesichert.

Vor allem danke ich auch allen, die sich in der Vergangenheit um die Flüchtlingsfamilien gekümmert haben.

DGH

Leider sind noch nicht alle Mängel am Dach des DGH beseitigt. Firma Kodel hat zugesichert, die letzten noch ausstehenden Arbeiten zeitnah auszuführen.

Der Fußboden ist im laufenden Kindergartenbetrieb erneuert worden, deshalb danke ich dem Team, dem Vorstand, den Eltern und den Kindern für ihre Geduld und Hilfsbereitschaft.

Das DGH wurde auch schon wieder von Vereinen genutzt, leider sind diese Aktivitäten aufgrund der Pandemie wieder eingestellt worden.

Die Einweihung des renovierten DGH lässt aus gleichem Grund auf sich warten

Spielplatz

Die Gemeinde hat ein neues Spielgerät für den Kinderspielplatz am Dorfteich angeschafft. Es wurde am 24.11.2020 unter tatkräftiger Mithilfe von vielen Warnauer Eltern aufgebaut, ein herzliches Dankeschön dafür.

Auch der Freiwilligen Feuerwehr Warnau gilt mein Dank, die die Ausstattung des Spielplatzes seit Jahren finanziell und tatkräftig unterstützt.

Finanzen

In der Gemeindevertretersitzung am 02.11.2020 wurde der Haushalt für 2021 beschlossen. Dieser Haushalt ist eine Momentaufnahme, da die Höhe der Zuweisungen von Land und Kreis zum damaligen Zeitpunkt nicht feststanden.

Weitere Informationen und hilfreiche Links finden Sie unter gemeinde-warnau.de im Internet.

Mit freundlichen Grüßen

Stefan Diesing